

Banreservas Campeón Interbancario de Ajedrez Gubernamental 2018.



Licda. Ana María Domínguez y Lic. Santiago Luna del Club Banreservas Zona Norte-Santiago junto al equipo Banreservas Campeón, Luis Lorenzo, Braulio Ramírez, Eliezer De Jesús, Manuel Pérez, Rafael Ovalle, Ramón Camarena, Gil Ramírez y Julio Rodríguez.

Santiago. -El Banco de Reservas de la República Dominicana se corono campeón del primer

campeonato de ajedrez Interbancario Gubernamental 2018 dedicado a la Gobernadora provincial de Santiago, licenciada Ana María Domínguez en un enfrentamiento de 09 jugadores del Banco Central vs 09 jugadores del Banco de Reservas de la República Dominicana a doble vuelta, organizado por la Federación Dominicana de Ajedrez.

Los detalles fueron ofrecidos por el presidente del Comité Organizador Dr. Pedro Domínguez Brito acompañado del presidente de la FDA Lic. Wily González quienes resaltaron que el Banco de Reservas sumó 9.5 puntos y el Banco Central 8.5 de los 18 posibles, y de esta manera alzarse el Banco de Reservas con la victoria.

El equipo del Banco de Reservas estuvo encabezado por los Maestros FIDE Luis Lorenzo y Braulio Ramírez, acompañados de Sergio Ferreras, Eliezer De Jesús González, Manuel Orlando Pérez Vásquez, Rafael Ovalle, Ramón Camarena, Gil Ramírez y Julio Rodríguez.

El maestro Fide Luis Lorenzo en representación del Banco de Reservas derrotó 2-0 a Felipe del Rosario del Banco Central, mientras que el MF Braulio Ramírez de Banreservas derrotó 2-0 a Cesar Guillen del Banco Central y Eliezer de Jesús González derrotó 2-0 a Heming Way Feliz del Banco Central.

En otros resultados Rafael Ovalles de Banreservas dividió 1-1 frente a Miguel Peralta del Banco Central, Gil Ramirez de Banreservas dividió 1-1 en su enfrentamiento con Pedro Peña y Manuel Pérez igualó 1-1 con Alex Sánchez del Banco Central, mientras que Daniel Veras del Banco Central derrotó 2-0 a Julio Rodríguez, José Joaquín Rodríguez derroto por Forfait 2-0 a Sergio Ferreras y Ramon Camarena del Banco de Reservas fue superado 1.5 – 0.5 frente a Esdras Payano del Banco Central.

El Ing. Ormandy Estrella presidente de la Asociación de Ajedrez de Santiago resaltó que la Licda. Ana María Domínguez ha sido una gran defensora de los derechos humanos y una persona muy preocupada por la equidad de género en el deporte y en la política del país.

Durante el acto inaugural el Comité Organizador encabezado por el Dr. Pedro Domínguez Brito y acompañado del presidente de la FDA Lic. Wily González entregaron un merecido reconocimiento a la Gobernadora Provincial Licda. Ana María Domínguez por sus valiosos aportes en favor del deporte nacional, en representación del Banco de Reservas estuvo José

Santiago Luna y Felipe del Rosario del Banco Central.

Domínguez Brito Añadió que el evento se realizó en los salones de la Gobernación Provincial donde el Banco de Reservas de la República Dominicana se coronó Campeón de la primera Copa Interbancaria Gubernamental de ajedrez 2018, el evento se jugó bajo el sistema suizo por equipos a 2 rondas con un ritmo de tiempo de 25 minutos y 05 segundos de incremento para cada jugador.

La coordinación general del campeonato estuvo a cargo del FIDE Trainer Leonardo Estévez acompañado de Lendry Marrero como Auxiliar.